
区議会文教委員会 
委員長、副委員長、委員の皆様 

 
陳情第 184 号の早期審査をお願いいたします 

 
お忙しい中、時間を割いていただきありがとうございます。 
私たち「よりよい練馬区の図書館をつくる会」は、昨年9月「区立図書館の委託化に反対し、図書館の

充実と発展を求める陳情書」（陳情第１８４号）を提出いたしました。 
区当局は、平成 18 年 4 月から４館の図書館業務を委託する計画で準備を進め、「おおむね、本年１２月

には受託事業者の選定に入りたい」（８月２３日文教委員会における光が丘図書館長の発言）としていま

す。 
少なくとも、受託事業者募集手続きに入る前に、貴委員会において充分なる審査の上、審査を終了し

ていただきますよう、下記の通りお願いいたします。 

 
記 

 
１ 次回（9 月 20 日）文教委員会で本件陳情審査をお願いいたします。 
① 本件陳情審査は、7 月 11 日文教児童青少年委員会において、初めて練馬区の具体的な委託計画

「区立図書館の業務委託等について」が提出されました。 
② 当日は、前記委託計画に関する資料請求は行われないまま継続審査となり、7 月 19 日文教児童

青少年委員会及び 7 月 27 日文教委員会においても、本件陳情審査は行われていません。 
③ 8月 23日文教委員会において、図書館業務委託計画の展開状況確認に伴う若干の資料提出が回

答されたが、それ以上の審査は行われませんでした。 
④ 区の委託計画の妥当性を審査いただくためには、「委託化・民営化の実施基準」に則した具体的

な資料が不可欠であることは、委託化一般に対する賛否にかかわらず、全委員の皆様にご理解い

ただけるものと考えます。 
⑤ 必要資料の作成時間を考慮し、更に、10 月には定例会や視察等のため審査の時間が確保しづら

いと推測されるので、次回 9 月 20 日委員会での審査を、是非お願いいたします。 
⑥ 陳情の採否にかかわらず、貴委員会の審査内容及び審査結果が、時間切れにならず、区当局の

平成 18 年度図書館行政に反映されることは、区立図書館のよりよいサービスにとって、とても大

切なことであります。 
⑦ 本件陳情審査を優先審査していただく上で、万一、委員会における審査時間の不足が問題の場

合は、委員会の午後開催や開催回数の増加等のご配慮をいただきますようお願いいたします。 
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